



Federación Española de Sociedades de Profesores de Matemáticas

PAUTAS A OBSERVAR DURANTE LA OLIMPIADA

Uno de los objetivos de la Olimpiada Matemática es el de favorecer las relaciones de amistad entre jóvenes de distintas comunidades autónomas, jóvenes diferentes pero con intereses comunes. Por este motivo creemos que es conveniente respetar algunas normas elementales de convivencia por el bien de todas las personas que participamos en la Olimpiada.

- La agenda de la Olimpiada es muy apretada. Es importante que respetes los horarios. En otro caso, te perjudicarás, y perjudicarás al resto de participantes.
- La Olimpiada está repleta de actividades diferentes. Para poder participar en todas ellas debemos descansar el tiempo necesario. Por ello es importante descansar y dejar descansar al resto de participantes durante la noche: quédate en tu habitación e intenta dormir.
- Durante la Olimpiada haremos diferentes visitas, culturales algunas, lúdicas otras, con interés matemático la mayoría. Es importante que en cada una de estas visitas adoptemos la actitud de respeto que se merecen las instituciones que nos acogen.
- También tendremos, por supuesto, tiempo libre para poder relajarnos. Cuando así sea, con permiso de los organizadores podrás alejarte del grupo, pero nunca vayas sol@, sino siempre con otros participantes. En los otros casos nunca salgas del espacio delimitado para cada actividad.
- Por último, todas las personas que asistimos a la Olimpiada debemos hacernos responsables de los materiales e instalaciones que usamos. Cuídalos.